



Foto: Dr. Martin Adam

Meine Schwiegertochter holte ihren Sohn und zwei seiner Freunde (jeweils ca. 4 Jahre) von einem Kindergeburtstag ab. Wie Jungs (Kinder) so sind, versuchten sie, sich gegenseitig zu übertrumpfen:

"Mein Papa ist bei der Feuerwehr, da bin ich schon mal mitgefahren!"

Umgehend wurde das getoppt:

"Ich durfte schon mal auf einem Polizeimotorrad sitzen".

Mein Enkel meinte:

"Das ist gar nichts, mein Opa fährt mit einem (Ham-) Bürger-Bus!"

Eine Dame lässt sich mit ihren Einkäufen vom Supermarkt nach Hause fahren und trifft auf eine andere, die auf dem Weg zum Friedhof ist.

Wie es so ist, kommen die beiden Damen während der Fahrt schnell ins Gespräch miteinander, was ich als Fahrer unabsichtlich aber interessiert verfolge. Nach kurzen persönlichen Anmerkungen (woher und wohin) wird nämlich der Bürgerbus thematisiert. Gut, dass es ihn gibt, freundlich das Personal und überhaupt:

„Ha, die wisset gar net, wieviel se wert send!“

Ein zufriedenes Lächeln macht sich bei mir breit.